



Extrait du OIEau

<http://ma-riviere.mobi/oieau/notre-actualite-et-avancement-de/article/haiti-evaluer-les-toilettes-seches>

Haïti - Evaluer les toilettes sèches pour la Croix Rouge Française

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -

Date de mise en ligne : vendredi 20 janvier 2012

OIEau

Suite au séisme et à l'épidémie de choléra qui touche Haïti, la Croix Rouge française a installé environ 400 latrines de type Ecosan sur la Commune de Croix-des-Bouquets. Ce modèle de latrine, s'il est particulièrement complet techniquement (diversion des liquides, valorisation matière, …), pose des problèmes d'acceptation par les haïtiens. Les latrines sont mal utilisées voire laissées à l'abandon.

L'OIEau a conduit une mission d'évaluation technique et sociologique qui se traduit par des visites de terrain avec les bénéficiaires et les professionnels du secteur de l'assainissement.

Les résultats de cette étude permettront à la Croix Rouge française de choisir sa stratégie pour l'assainissement en Haïti, et d'affiner sa méthodologie d'approche communautaire pour que les bénéficiaires des latrines soient sensibilisés à l'utilisation de ce type de toilettes…